
45

９

月

定

例

会

９

月

定

例

会

９月９月
定例会定例会 議　案　審　議　　

令和５年度決算令和５年度決算

上・下浅見川
特別振興事業助成金

　他地区の伝統文化継承の取組についても助成金を出せ

ないか伺います。

北郷　伯弘 議員 他地区への助成は？

　様々な伝統文化を継承する取組がされていることは承

知しており、内容等を精査して対応していきます。

飯島 総務課長 内容等を精査して対応

町民号運行事業

　町民号運行事業の効果について町の評価を伺います。

西内　玄太 議員 事業の効果は？

　宮城県・山形県方面に82名が参加、年々に減少傾向に

ありますが、参加者からは「非常に良かった」という声

をいただいております。

飯島 総務課長 参加者から好評

まちづくり・賑わい創出事業

　振興公社決算資料で公園事業費が予算額に対し決算額

が748％となっている理由を伺います。

西本　久雄 議員 決算過大の理由は？

　事業内容を途中で変更して事業を実施し、決算に金額

を載せたもので、振興公社の中での決算になります。

小松 復興企画課長 事業内容を変更して実施

市町村先駆的健康づくり
実施支援事業

　どのような先駆的健康づくりを委託したのか伺います。

門馬　まりえ 議員 先駆的事業の内容は？

　血糖値のチェックを行っております。

　３回開催し、延べで44人の参加をいただきました。

佐藤 健康福祉課長 血糖値のチェックを実施

森林病害虫等防除事業

　予算不足で隣り合うナラ枯れを２本中１本しか切られ

ないことがありましたが、予算の計上方法を伺います。

渡邉　忠義 議員 予算の計上方法は？

　可能な限り補正予算等を加味しながら、今後はそう

いったことが無いように取り組んでいきたいと思います。

黒田 産業振興課長 補正予算を加味する

福島県新規就農者
育成総合対策事業

　新規就農者が町に１人居たかと思いますが、現状・そ

の後の経過について伺います。

遠藤　浩 議員 新規就農者の現状は？

　昨年度より新規就農していますが、現在体調不良で休

業をしている状況です。

黒田 産業振興課長 体調不良で休業

二ツ沼総合公園指定管理料
公設商業施設指定管理料

　振興公社への指定管理料について、決算収支を見ると

もう少し減額してもいいと感じますが、町の意見を伺い

ます。

高木　光雄 議員 指定管理料は適正か？

　改革をして費用を縮小してきた経緯があり、適正な価

格と認識しています。

　社会情勢による高騰分は今後考慮していきたいと考え

ています。

小松 復興企画課長 適正な価格と認識

公園事業（光プロジェクト）

大滝神社例大祭（令和５年度）

ナラ枯れした木

パークゴルフ場コース整備の様子

セミナーの様子
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